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LUNES 11 DE OCTUBRE:  
 
REUNIÓN DE TRABAJO CON EL PRESIDENTE Y MIEMBROS DE LA 
DIRECTIVA DE LA JUNTA DE USUARIOS DEL SECTOR HIDRAULICO DE 
CHANCAY – HUARAL (10.30 A.M.) 
El día lunes 11 de octubre el congresista Luis Gustavo Cordero Jon Tay, sostuvo 
una reunión de trabajo con los siguientes integrantes de la Junta Directiva de la 
Junta de Usuarios del sector hidráulico de Chancay – Huaral: 
 

- Julio Melgarejo Oropeza, Presidente. 
- Johnny Aida Shinkai, Gerente. 
- José Manuel Rojas Fernández, Consejero. 
- Avelino Buitrón Ramos, Consejero. 
- Mario Tello Ramos, Consejero. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
En la reunión el Presidente de la referida Junta de Usuarios manifestó que esta 
entidad agrupa a más de 8 mil usuarios y aproximadamente 21 mil hectáreas  bajo 
riego. Asimismo, solicitó apoyo al congresista Cordero para canalizar ante el 
Gobierno Regional de Lima los siguientes Proyectos de Inversión Pública: 

 



 
- Recuperación de los servicios ecosistémicos de los bosques y praderas 

naturales en la cuenca alta del río Chancay – Huaral, provincia de Huaral, 
región Lima, con CUI Nro. 2306489, que según manifestaron se encuentra 
en el Gobierno Regional de Lima y se estría gestionando bajo la modalidad 
de obras por impuestos. 
 

- Mejoramiento y ampliación del servicio de almacenamiento de agua para 
uso agrícola – presa Ccaray – Santa Cruz de Andamarca – Huaral – Lima, 
con CUI Nro. 2232352, y que según indican se encuentra en ejecución 
desde el año 2016, por parte del Gobierno Regional de Lima y aún no se 
culmina su ejecución. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
De igual forma solicitaron que se remita a alguna entidad del Estado, para que 
elabore los estudios de inversión, el “Estudio del diseño preliminar del embalse y 
estudio final de la propuesta de regulación Purapa, distrito de Pacaraos, Santa 
Cruz de Andamarca, provincia de Huaral – Región Lima”. Al respecto indicaron 
que los estudios preliminares han sido elaborados por la Autoridad Nacional del 
Agua.   
 
Por su parte, el congresista Luis Gustavo Cordero manifestó que trasladará los 
pedidos a las entidades correspondientes y que realizará las gestiones que 
correspondan, dentro del ámbito de sus funciones para que dichos proyectos  
puedan ser una realidad.   
 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
REUNIÓN DE TRABAJO CON EL JEFE DE LA DIVISIÓN POLICIAL DE 
HUARAL (11:30 A.M.) 
 
El día lunes 11 de octubre a las 11.30 am, aproximadamente el congresista Luis 
Gustavo Cordero se reunió con el Coronel PNP Jorge Alberto Quiroz Grosso, Jefe 
de la División Policial de Huaral, con la finalidad de tomar conocimiento de las 

 

 



acciones que viene desarrollando esta dependencia policial en materia de lucha 
contra la delincuencia común y organizada. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Al respecto, el Jefe de la DIVPOL Huaral informó lo siguiente: 

- Cuentan con 290 efectivos policiales. 
- Dentro de su jurisdicción cuentan con Comisarías en Huaral, Chancay y 

Aucallama, un destacamento policial en San Miguel de Acos y 2 Puestos de 
Auxilio rápido en Pacaraos y La Querencia. 

- Que se han incrementado los índices de delincuencia y que existen 2 
bandas organizadas en la zona de Quepe Pampa y que se dedican a la 
extorsión y cobro de cupos a transportistas, comerciantes de mercados, así 
como al tráfico de terrenos.  

- Durante el presente año tienen registrado 12 homicidios por proyectil de 
arma de fuego. 

- Cuentan con unidades vehiculares del año 2010. En la Comisaría de 
Chancay 4 vehículos y 5 motos, en la Comisaría de Huaral 5 vehículos y 5 
motos, en la Comisaría de Aucallama 2 vehículos y 5 motos. 

- Además cuentan con el apoyo de 5 unidades vehiculares de Radio Patrulla. 
- Esta división policial cuenta con un Departamento de Investigación 

Criminal, Unidad de Tránsito, Unidad de Servicios Especiales, División de 
Robo de Vehículos, Unidad de Emergencias, así como una Central de 
Operaciones para recibir llamadas de la población ante la comisión de 
algún delito. 

 



- Hizo de conocimiento que los Puestos policiales de Acos, Pacaraos y La 
Querencia deberían estar mejor implementados y contar con más efectivos 
policiales.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Posteriormente, el parlamentario Cordero realizó inspección de las diferentes 
oficinas y ambientes de esta dependencia policial con la finalidad de verificar en el 
estado en que se encuentran las mismas. Asimismo, pudo verificar la existencia 
de una camioneta policial en desuso y un grupo de mototaxis y vehículos que han 
sido incautados a los autores y partícipes de ilícitos penales. Finalmente, 
consideró que las comisarías de Huaral, Chancay y Aucallama, resultan 
insuficientes para la lucha frontal contra la inseguridad ciudadana, por lo que 
solicitará al Ministro del Interior que los destacamentos policiales de Acos, 
Pacaraos y La Querencia puedan ser debidamente implementados y cuenten con 
la cantidad necesaria de efectivos policiales para que brinden protección a la 
población frente al incremento de los índices de criminalidad. 
 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
VISITA INOPINADA A LA COMISARIA DE CHANCAY (12:30 P.M.) 
 
El día lunes 11 de octubre a las 12.30 pm, aproximadamente el congresista Luis 
Gustavo Cordero realizó una visita inopinada a la Comisaría de Chancay, en 
donde se reunió con el Comandante PNP Washington Castillo Colán, quien 
informó lo siguiente: 
 

- La mayor incidencia de delitos está vinculado a la violencia familiar, 
habiéndose recepcionado en lo que va del año un total de 143 denuncias 
por la comisión de este delito. 

- No cuentan con peritos balísticos. 
- Tienen implementadas un total de 72 Juntas Vecinales con las que trabajan 

coordinadamente. 
- Cuenta con 4 patrulleros para los 4 sectores que forman parte de su 

jurisdicción y 2 motos lineales. 
- Precisó que vienen gestionando la entrega de 3 camionetas policiales. 
- Cuentan con un total  81 efectivos policiales, de los cuales 2 vienen 

realizando trabajo remoto por ser personal con comorbilidades y 
vulnerables al Covid – 19.   
 
 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Seguidamente, visitó el Centro de Emergencia Mujer ubicado al interior de esta 
Comisaría, en donde destacó el trabajo que realizan sus 15 trabajadores que 
laboran en turnos rotativos, de lunes a domingo, las 24 horas del día, y que hasta 
la fecha han atendido más de 500 denuncias por violencia familiar, ilícito con 
mayor incidencia en esta jurisdicción. Finalmente, consideró insuficiente que esta 
dependencia policial cuente únicamente con 4 patrulleros y 2 motos lineales para 
el patrullaje de esta ciudad, por lo que manifestó que pondrá estos hechos en 
conocimiento del Ministro del Interior. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



VISITAS INOPINADAS A LAS BASES DE LA POLICIA MILITAR DEL 
EJÉRCITO Y LA CAPITANIA DEL PUERTO DE CHANCAY (2:00 P.M.) 
 
Posteriormente, a las 2:00 p.m., el congresista Luis Gustavo Cordero Jon Tay 
realizó visitas inopinadas al Batallón de la Policía Militar Nro. 21 “Teniente Coronel 
Carlos Castañeda Chávez” y a la Capitanía del Puerto de Chancay, en donde no 
encontró a los oficiales a cargo, por lo que dejó constancia de su visita a dichos 
lugares ante el personal subalterno que lo recibió. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
MARTES 12 DE OCTUBRE:  
 
REUNIÓN DE TRABAJO CON EL ALCALDE DE LA MUNICIPALIDAD 
DISTRITAL DE SAYAN – PROVINCIA DE HUAURA (11:00 a.m.) 
El día 12 de octubre del año en curso el congresista Luis Gustavo Cordero Jon 
Tay, viajó al distrito de Sayán, en donde sostuvo una reunión de trabajo con los 
siguientes funcionarios de dicha Comuna: 
 

- José Roberto Capcha Cárdenas, Gerente Municipal. 
- Anny Shirley Nicho Trinidad, Sub Gerente de Obras. 
- Rocío Maribel Galarza Quinteros, Gerente de Servicios Públicos. 
- Jorge Mosquiera Aquino, Sub Gerente de Logística. 

 
El Gerente Municipal informó lo siguiente: 
 

- Cuentan con una población aproximada de 7 mil habitantes. 
- Su principal actividades económica es la agricultura, destacando los 

cultivos de caña de azúcar, palta y tomate. 
- El Centro de Salud del distrito no cuenta con una ambulancia. 
- La población debe viajar hasta Huacho para atenderse con médicos 

especialistas. 
- No cuentan con una planta de oxígeno. 

 



- Tienen problemas de saneamiento del terreno en donde se tiene 
proyectado construir un mini hospital por parte del Gobierno Regional de 
Lima. 

- Los índices de delincuencia son bajos. 
- Actualmente sólo cuentan con 2 vehículos y 2 motos lineales para el 

servicio del serenazgo. Sin embargo, no cuentan con presupuesto para la 
compra de más camionetas y motos lineales para el Serenazgo.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Asimismo, solicitó al congresista apoyo en las gestiones para que se puedan 
ejecutar los siguientes proyectos de inversión pública: 
 

- Recuperación del local escolar Nro. 20833 – Santa Rosa de Lima, del 
distrito de Sayán, provincia de Huaura, departamento de Lima con CUI Nro. 
2509326. 
 

- Creación del servicio de agua potable y alcantarillado en la asociación de 
propietarios de la urbanización Los Jardines, Centro Poblado La Villa, 
Irrigación Santa Rosa del distrito de Sayán – Provincia de Huaura – 
departamento de Lima con CUI Nro. 2440737.   

 
Por su parte el congresista Luis Gustavo Cordero indicó que trasladará los 
documentos a los sectores y entidades correspondientes solicitando la priorización 
de los referidos proyectos de inversión pública.  
 
 
 
 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
REUNION DE TRABAJO CON EL ALCALDE DE LA MUNICIPALIDAD 
DISTRITAL DE PACHANGARA – CHURIN, PROVINCIA DE OYÓN (1:00 p.m.) 
 
El día martes 12 de octubre el congresista Luis Gustavo Cordero Jon Tay viajó al 
distrito de Pachangara – Churín, donde sostuvo una reunión de trabajo con: 

- Toribio Fernández Villanueva, alcalde. 
- Yohana Elizabeth Nicho Ramírez, Secretaria General. 
- José Oliva Urrutia, Gerente Municipal. 
- Amancio Ortega Villena, Regidor.  
- Enrique Bravo Osorio, Jefe de Personal. 
- Roque Quintana Córdova, Sub Gerente de Servicios Públicos y Medio 

Ambiente. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



Durante la reunión el alcalde de este distrito agradeció la visita del congresista y le 
hizo entrega de la Resolución de Alcaldía Nro. 123-2021-ALC/MDP-CH, a través 
de la cual se declara huésped ilustre y visitante distinguido al congresista Luis 
Gustavo Cordero Jon Tay.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Asimismo el señor alcalde informó lo siguiente: 

- Planteó que toda autoridad que no continúe con las obras que dejó el  
alcalde de la gestión anterior debería ser vacado. 

- Informó que ahora es la Autoridad Nacional del Agua la facultad del 
otorgamiento de licencias de aguas termales. 

 

 



- Indicó que la Autoridad para la Reconstrucción con Cambios tiene un 
partida presupuestal para la rehabilitación del Centro de Salud de este 
distrito, pero que consideran que sería mejor elaborar un proyecto de 
construcción de una nueva infraestructura en donde la Unidad Ejecutora 
sea el Ministerio de Salud, y no el Gobierno Regional de Lima. 

 
Por su parte, el congresista Cordero indicó que trasladará el pedido del cambio de 
Unidad Ejecutora del referido establecimiento de Salud, precisando que desde su 
despacho realizará las gestiones que correspondan dentro del ámbito de sus 
competencias. 
 
 
 
MIERCOLES 13 DE OCTUBRE:  
REUNIÓN DE TRABAJO CON EL ALCALDE DE LA MUNICIPALIDAD 
DISTRITAL DE CALETA DE CARQUIN – PROVINCIA DE HUAURA (11:00 A.M.) 
 
Continuando con su labor de representación parlamentaria, el día miércoles 13 de 
octubre del año en curso, el congresista Luis Gustavo Cordero llegó al distrito de 
Caleta de Carquín, donde se reunió el señor Nilton Ademir Carreño Panana, 
alcalde de esta jurisdicción, quien solicitó apoyo para la culminación del Proyecto: 
Mejoramiento del servicio de varado de las embarcaciones de los pescadores 
artesanales en el distrito de Carquín, provincia de Huaura – Lima, con CUI Nro. 
2333717, cuya ejecución se encuentra a cargo del Gobierno Regional de Lima. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Asimismo, solicitó que se oficie al Ministerio de Economía y Finanzas, así como a 
la Comisión de Presupuesto del Congreso de la República, con la finalidad que los 
siguientes Proyectos de Inversión Pública sean considerados en el Presupuesto 
de  Sector Público del próximo año: 
  

 



- “Mejoramiento del servicio de transitabilidad vehicular y peatonal en la 
avenida Túpac Amaru y avenida San Martín, del distrito de Caleta de 
Carquín – provincia de Huaura – departamento de Lima”, con CUI Nro. 
2441840. 

- “Mejoramiento del servicio de transitabilidad en la zona Sur Este del distrito 
de Caleta de Carquín – provincia de Huaura – departamento de Lima, con 
CUI Nro. 2440448. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
De otro lado informó que cuentan con un Centro de Salud (categoría I-3) que 
actualmente funciona en una casa alquilada y que cuentan con un terreno de 
1,200 m2, que el Gobierno Regional de Lima debe sanear, pero, que según indica 
el alcalde de este distrito, hasta la fecha no se realiza.  
 
Finalmente el parlamentario Cordero precisó que en cuanto al proyecto del 
varadero de Caleta de Carquín solicitará al Gobierno Regional de Lima un informe 
respecto del estado situacional de este proyecto, así como de las acciones que 
adoptará para culminar esta importante obra que beneficiará a los pescadores 
artesanales de esta jurisdicción. 
 
Respecto de los proyectos de pistas y veredas precisó que solicitará al Ministerio 
de Economía y Finanzas, así como a la Comisión de Presupuesto que se evalúe la 
inclusión de dichas obras en el presupuesto del sector público del próximo año. 
 
 
 
 
 
 

 



REUNIÓN DE TRABAJO CON EL ALCALDE DE LA MUNICIPALIDAD 
DISTRITAL  DE HUAURA (12:00 m.) 
 
El día miércoles 13 de octubre, a las 12: 00 del mediodía aproximadamente, el 
parlamentario Luis Gustavo Cordero se dirigió al distrito de Huaura donde sostuvo 
una reunión de trabajo en la sede municipal con las siguientes personas: 

- Jacinto Romero Trujillo, alcalde. 
- Alfredo Castillo Clavijo, regidor. 
- Katty Vara Rodríguez, regidora. 
- Jaime Gerardo Chacón Izquierdo, Subgerente de Desarrollo Urbano y 

Rural. 
- Ruth Noemí Olivares Tolentino, Jefe de la Oficina de Programación 

Multianual. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Durante la reunión el burgomaestre manifestó que tienen 4 Proyectos de Inversión 
Pública ante el Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento respecto de 
los cuales están solicitando se designe el evaluador de los expedientes técnicos 
de los siguientes proyectos: 

- Mejoramiento del servicio de transitabilidad vehicular y peatonal de los 
Centros Poblados El Sol y San Antonio – distrito de Huaura – provincia de 
Huaura – Región Lima, con CUI Nro. 2374996. 
 

- Creación de Losa Deportiva de recreación multiusos “Jesús Morales” en el 
C.P. El Sol del distrito de Huaura – provincia de Huaura – departamento de 
Lima, con CUI Nro. 2513996. 
 

 



- Mejoramiento del servicio de transitabilidad en la avenida San Martín, 
avenida Coronel Portillo, Pasaje Juan Pablo II, Pasaje San Antonio de 
Abad, Pasaje Banco de la Nación, Pasaje Gabino navarro, Pasaje 
Circunvalación, Pasaje El Eucalipto, Pasaje Divino Maestro, pasaje Bolívar, 
pasaje San Martín, Pasaje Fumagally, Pasaje Jorge Chávez, Pasaje Javier 
Prado, Pasaje San Francisco y Calle Simón Bolívar, distrito de Huaura – 
provincia de Huaura – departamento de Lima, con CUI Nro. 2482191. 
 

- Mejoramiento del campo deportivo en la Urbanización El Milagro del distrito 
de Huaura – departamento de Lima, con CUI Nro. 2483458.  
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
De otro lado, el alcalde también solicitó apoyo en las gestiones ante el Ministerio 
de Cultura para que se financie y ejecute el Proyecto: Mejoramiento adecuado 
acceso a los servicios culturales de interpretación cultural en el monumento 
histórico asociado al balcón de Huaura, distrito de Huaura – provincia de Huaura – 
departamento de Lima, con CUI Nro. 2469016.  
 
Por su parte, la señora Katty Vara Rodríguez, regidora de la municipalidad distrital 
de Huaura solicitó apoyo en las gestiones ante el Ministerio de Salud respecto del 
Proyecto: Mejoramiento y ampliación del servicio de salud del establecimiento de 
salud de Huaura, distrito de Huaura – provincia de Huaura – Región Lima, con CUI 
Nro. 2349398. 
 
Finalmente, el congresista Cordero manifestó que en el caso de los 4 proyectos de 
inversión que se encuentran en el Ministerio de Vivienda solicitará, mediante oficio 
de su despacho, para que se designe a los evaluadores de los expedientes 
técnicos. Con relación al proyecto que se encuentra en el Ministerio de Cultura 

 



indicó que trasladará el pedido ante dicho sector solicitando que se priorice la 
ejecución de dicha obra. Finalmente, en cuanto al mejoramiento y ampliación del 
establecimiento de salud de Huaura, precisó que canalizará el pedido ante el 
Ministerio de Salud.  
 
 
 
VISITA INOPINADA A LA MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE HUALMAY, 
PROVINCIA DE HUAURA (1:00 P.M.) 
El día miércoles 13 de octubre, a las 1: 00 p.m. aproximadamente el congresista 
Luis Gustavo Cordero realizó una visita inopinada a la Municipalidad distrital de 
Hualmay, en donde se reunió la alcaldesa de esta jurisdicción, señora Sandra 
Churrango Valdivia, para tomar conocimiento de las principales necesidades de 
este distrito.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Durante la reunión la alcaldesa le informó lo siguiente: 

- La problemática en la zona arqueológica denominada “Los Huacos”, en 
donde existen aproximadamente 500 familias que han invadido algunas 
áreas de este sitio arqueológico. Agregó que el Ministerio de Cultura les ha 
solicitado información actualizada sobre dichas personas debido a que se 
encuentran ubicadas en una zona intangible.  

- También indicó que se encuentran coordinando con el Ministerio de Cultura 
para registrar los hallazgos encontrados en la referida zona arqueológica. 

- Desde el inicio de la pandemia generada por el COVID -19, vienen 
educando a la población en medidas de bioseguridad. Asimismo, realizaron 
pruebas rápidas. Cuentan asimismo con un médico, enfermera y técnicos 

 



en salud que han sido contratados a través de su programa de salud 
municipal. 

- Precisó que se han elevado los niveles de delincuencia común. 
- Han adquirido 21 cámaras de video vigilancia y trabajan en coordinación  

con la Policía Nacional en materia de seguridad ciudadana.  
- Indicó que la Comisaría ubicada en la zona de Cruz Blanca abastece a 3 

distritos entre los cuales se encuentra Hualmay, sin embargo sólo cuenta 
con 2 patrulleros. 

- Agregó que en la zona de Santa María tienen un terreno cuya culminación 
del saneamiento se estaría produciendo a fines de este mes, por lo que 
luego solicitarán una reunión con el Ministro del Interior para viabilizar la 
donación de dicho terreno para la construcción de una Comisaría. 

 
Al respecto, el parlamentario Cordero Jon Tay expresó a la alcaldesa del distrito 
de Hualmay la predisposición de su despacho para apoyar la gestión de los 
proyectos de esta jurisdicción, dentro del ámbito de sus competencias. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



REUNIÓN CON POBLADORES DEL ASENTAMIENTO HUMANO LOS PINOS – 
DISTRITO DE SANTA MARIA – PROVINCIA DE HUAURA  (3:30 PM) 
Continuando su labor de representación, el día miércoles 13 de octubre, a las 3:30 
p.m. aproximadamente el congresista Luis Gustavo Cordero se reunió con la 
señora Enith Silva Ipushima, presidenta del Mercado “Señor de los Milagros” y  un 
grupo de pobladores del Asentamiento Humano “Los Pinos”, ubicado en el distrito 
de Santa María, provincia de Huaura, departamento de Lima, quienes le 
agradecieron por su visita y le expusieron sus principales necesidades destacando 
la voluntad e iniciativa del parlamentario para apoyarlos en las gestiones que 
requiera este asentamiento humano.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



JUEVES 14 DE OCTUBRE:  
VISITA INOPINADA A LA MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE NUEVO IMPERIAL 
– PROVINCIA DE CAÑETE (11:45 A.M.) 
El día jueves 14 de octubre de los corrientes, a las 11.45 .m., aproximadamente el 
parlamentario Luis Gustavo Cordero Jon Tay viajó al distrito de Nuevo Imperial, 
provincia de Cañete, donde realizó una visita inopinada a la Municipalidad distrital 
de esta jurisdicción, en donde se reunió con el señor Sabino Julián Castilla, 
Gerente General de esta comuna, quien destacó la iniciativa del congresista de 
visitar las municipalidades para recoger sus principales necesidades. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Durante la reunión el Gerente General de esta Municipalidad distrital informó lo 
siguiente: 

- La municipalidad viene funcionando actualmente en el local de la biblioteca 
municipal debido a que la construcción de la nueva sede de esta comuna 
se encuentra paralizada. 

- Respecto al proyecto de construcción del Palacio Municipal informó que 
han resuelto el contrato el día 13 de septiembre de este año porque sólo se 
había ejecutado el 37%, cuando el avance de obra debería estar en un 
80%. Por ello, están elaborando un nuevo expediente por el saldo de la 
obra. 

- Tienen un alto índice de delincuencia. Y que se han incrementado los 
delitos de violencia contra la mujer. 

- Cuentan desde el año pasado (2020) con una Casa Refugio para la mujer 
víctima de violencia y para los niños en situación de abandono, en donde 
laboran profesionales del Ministerio de la Mujer.   

 
 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Finalmente, el congresista Cordero Jon Tay le expresó que su despacho tiene las 
puertas abiertas para coadyuvar en las gestiones de esta Municipalidad distrital y 
que estará a la espera de la remisión de la documentación respectiva, conforme lo 
indicó el Gerente Municipal de este distrito para canalizarla a los sectores y 
entidades del Estado que corresponda. 
 
 
REUNIÒN DE TRABAJO CON EL GERENTE GENERAL DE LA 
MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE PACARÁN – PROVINCIA DE CAÑETE (1:00 
PM) 
El día jueves 14 de octubre de los corrientes, a la 1:00 p.m., aproximadamente el 
congresista Luis Gustavo Cordero Jon Tay llegó al distrito de Pacarán, provincia 
de Cañete, en donde sostuvo una reunión de trabajo con el señor Fausto Paucar 
Manrique, Gerente General de este municipio, quien le informó lo siguiente: 

- Tienen dos camionetas asignadas al servicio de Serenazgo. 
- Los niveles de delincuencia común son muy bajos, sin embargo, 

predominan los delitos de violencia familiar.  
- La agricultura constituye la principal actividad económica de este distrito. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



Por su parte, el congresista Cordero Jon Tay, consultó al Gerente de esta 
Municipalidad respecto de las observaciones efectuadas por la Gerencia de 
Control Institucional de la Municipalidad Provincial de Cañete al proyecto: 
“Mejoramiento y ampliación del sistema de agua potable y alcantarillado en 
los centros poblados de Pacarán, Romani,  Jacayita y anexos de Jacaya y 
Pueblo Nuevo de Romani, distrito de Pacarán – Cañete – Lima”, quien le 
manifestó que ya habían levantado las observaciones y que la ampliación del 
plazo de culminación solicitada por le empresa que vienen ejecutando la obra no 
ha sido aprobada por la Municipalidad. 
 
Finalmente, el parlamentario indicó que coordinará una nueva reunión con alcalde 
de este distrito quien no se encontraba en su despacho debido a labores propias 
del ejercicio de su función. 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
VISITA INOPINADA A LA COMISARÍA DEL DISTRITO DE PACARÁN – 
PROVINCIA DE CAÑETE (2:00 PM) 
El día jueves 14 de octubre de los corrientes, a las 2:00 p.m., aproximadamente el 
parlamentario Luis Gustavo Cordero Jon Tay, realizó una visita inopinada a la 
Comisaría PNP del distrito de Pacarán, provincia de Cañete, donde se reunió con 
el Mayor PNP Raúl Vidal  Raymundo Collantes con la finalidad de tomar 
conocimiento de las acciones que vienen realizando contra la inseguridad 
ciudadana, y donde pudo constatar el lamentable estado en el que se encuentra la 
infraestructura de la referida Comisaría, cuyo techo está en pésimas condiciones 
arquitectónicas, ya que presenta rajaduras y ha sufrido el desprendimiento de 
partes de concreto en los ambientes donde se encuentran ubicados los 
dormitorios de los efectivos policiales, así como en la oficina del Mayor a cargo de 

 



esta dependencia policial, lo cual pone en riesgo constante la vida del personal 
policial que laboran en dicha Comisaría. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



Al respecto, el parlamentario Cordero Jon Tay manifestó al Mayor a cargo de esta 
Comisaría que solicitará, mediante oficio dirigido al Ministro del Interior un informe 
detallado, sustentado y documentado respecto de las acciones que adopte con la 
finalidad de realizar el mejoramiento y/o reconstrucción de la infraestructura de la 
Comisaría del distrito de Pacarán. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
REUNIÓN DE TRABAJO CON  ASENTAMIENTO HUMANO “LA ARENA” -  
PROVINCIA DE CAÑETE (5:00 PM) 
Continuando con su labor de representación el día jueves 14 de octubre de los 
corrientes, a las 5:00 p.m., aproximadamente, el congresista Luis Gustavo Cordero 
llegó al Asentamiento Humano La Arena, ubicado en la provincia de Cañete, en 
donde se reunió con un grupo de directivos y pobladores de esta jurisdicción 
quienes agradecieron su visita ya que es la primera vez que un congresista de la 
República llega a esta zona. Durante la reunión se informó lo siguiente: 
 

- Viven en la zona por más de 25 años, sin embargo no cuentan con servicio 
de agua ni desagüe. 

- Consumen agua proveniente del río Cañete, por lo que sufren de 
enfermedades gastro intestinales. 

- No tienen pistas ni veredas. 
- Solicitaron apoyo en las gestiones para la ejecución del Proyecto: 

“Mejoramiento de los servicios de agua potable y alcantarillado en los 
Centros Poblados Arena Alta, Arena Baja y Nueva Esperanza del distrito de 
San Vicente, provincia de Cañete – Lima”, con CUI Nro. 347960. 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Respecto del proyecto de agua potable y alcantarillado el parlamentario Cordero 
Jon Tay indicó que trasladará y oficiará solicitando los informes correspondientes 
al Gobierno Regional de Lima y a la Municipalidad Provincial de Cañete respecto 
del estado situacional del citado proyecto.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
VIERNES 15 DE OCTUBRE:  
VISITA INOPINADA A LA MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE CHILCA – 
PROVINCIA DE CAÑETE (10:00 A.M.) 
El  día viernes 15 de octubre, a las 10 a.m., aproximadamente, el congresista Lusi 
Gustavo Cordero Jon Tay inició sus actividades realizando una visita inopinada a 
la Municipalidad Distrital de Chilca, en donde se reunió con el señor Alfredo Rosas 
Chauca Navarro, alcalde de esta jurisdicción. Durante la reunión el burgomaestre 
informó lo siguiente: 
 

- Su principal problema es el tráfico de terrenos. 
- Cuentan con 60 efectivos de Serenazgo y 9 vehículos. 
- Están formalizando a los mototaxistas en coordinación con la Municipalidad 

Provincial de Cañete, debido al incremento de esta actividad en este 
distrito. Actualmente existen un promedio de 300 mototaxistas y 6 
empresas formales. 

- Vienen realizando labores nocturnas de fiscalización para dar cumplimiento 
a las medidas de bioseguridad dispuestas para evitar la proliferación del 
COVID – 19. 

 
Debido a que el alcalde de este distrito se encontraba en sesión de consejo se 
acordó programar una nueva reunión de trabajo para abordar los problemas y 
proyectos que tiene este distrito.  
 
 
 
 
 
   

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



 
REUNIÓN CON FUNCIONARIOS DE LA MUNICIPALIDAD DISTRIAL DE ASIA, 
PROVINCIA DE CAÑETE (11:45 AM) 
El  día viernes 15 de octubre, a las 11.45 a.m., aproximadamente, el congresista 
Luis Gustavo Cordero Jon Tay, sostuvo una reunión de trabajo con los siguientes 
funcionarios de la Municipalidad Distrital de Asia: 

- José Gonzáles Samán, Gerente Municipal. 
- Ricardo Guzmán Noa, Asesor del alcalde. 
- Fermín Quispe Saldaña, Gerente de Desarrollo a Inclusión Social. 
- Raúl Maza Pacheco, Gerente de Transportes. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Durante la reunión informaron al congresista Cordero Jon Tay lo siguiente: 

- Han solicitado al Ministerio de Transportes y Comunicaciones la 
construcción de un paso a desnivel en el Anexo 9 de octubre (Km93+200) y 
un puente peatonal en al Anexo Palma Alta (Km. 101.5 de la Panamericana 
Sur), el cual resulta de vital importancia para evitar accidentes, sobre todo 
si tenemos en consideración que nos encontramos ad portas del inicio de la 
temporada de verano. 

- El Gerente de Desarrollo e Inclusión Social hizo de conocimiento que ha 
solicitado ante el Gobierno Regional de Lima la asignación de una 
ambulancia para la Microred Asia – Coayllo. 

- Cuentan con 100 efectivos de serenazgo, sin embargo indicaron que el 
personal policial en el distrito es insuficiente sobre todo en la temporada de 
verano. 

- Han denunciado a Emapa Cañete por contaminación ambiental por lo que 
solicitan la intervención de SUNASS para que pueda realizar labores de 
fiscalización. 

 



- Los pobladores de este distrito deben ir hasta Mala para pagar los servicios 
de agua. 

- La Municipalidad ha construido un mini hospital que ha sido entregado a la 
Diresa pero que sólo funciona como un Centro de Salud ya que no cuentan 
con la categoría, infraestructura ni profesionales de la salud suficientes para 
brindar una adecuada atención a la población.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Por su parte el congresista Luis Gustavo Cordero manifestó que dentro del ámbito 
de sus funciones brindará el apoyo necesario para la gestión del proyecto de 
construcción de un paso a desnivel en el anexo 09 de octubre y un puente 
peatonal en el anexo Palma Alta, cuya construcción resulta de suma importancia 
porque no se cuenta con dicha infraestructura en esta zona. Asimismo, solicitará 
un informe al Gobierno Regional de Lima respecto del estado en que se encuentra 
la asignación de una ambulancia al Puesto de Salud de Asia. 
 
 
 
REUNIÓN DE TRABAJO CON LA ALCALDESA DE LA MUNICIPALIDAD 
DISTRITAL DE MALA – PROVINCIA DE CAÑETE (12:50 PM) 
Finalmente, el parlamentario Cordero viajó hacia el distrito de Mala en donde 
sostuvo una reunión de trabajo con la señora Sonia Marlene Ramos Cruz, 
alcaldesa del referido distrito, quien solicitó apoyo en las siguientes gestiones: 
 

- Que se incluya en el presupuesto del sector público del próximo año al 
proyecto: “Mejoramiento del sistema de alcantarillado y planta de 

 



tratamiento del Centro Poblado de Bujama Baja, del distrito de Mala – 
provincia de Cañete – departamento de Lima con CUI Nro. 2408767. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

- Que se apoye en las gestiones para solicitar la opinión favorable del 
Ministerio de Interior para disponer del saldo de obra del proyecto: 
“Mejoramiento de los servicios de la Cia. de Bomberos San Pedro de Mala, 
distrito de Mala – provincia de Cañete – departamento de Lima”, con CUI 
Nro.2387043, para le ejecución de otros proyectos.  
 

- Que se apoye en las gestiones ante el Ministerio de Transportes y 
Comunicaciones para la ejecución del proyecto: “Construcción del 
intercambio vial de Bujama, del tramo vial Puente Pucusana – Cerro Azul – 
Ica”, con CUI Nro. 2300831. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Por su parte el congresista Luis Gustavo Cordero Jon Tay manifestó que  
trasladará los pedidos a los sectores correspondientes y hará las gestiones 
respectivas, dentro del ámbito de sus competencias, a efectos de viabilizar los 
pedidos efectuados por la alcaldesa del distrito de Mala. 
 

Luego de culminada la reunión de trabajo la alcaldesa del distrito de Mala 
conjuntamente con el parlamento Cordero Jon Tay realizaron una visita de 
inspección al Centro de Vigilancia y Monitoreo del serenazgo que cuentan 33 
cámaras, de las cuales 26 cuentan con altoparlantes y 6 están ubicadas al ingreso 
del distrito para identificar a vehículos sospechosos. 
 

Seguidamente, se dirigieron a verificar los avances del proyecto de reconstrucción 
de los servicios educativos de la Institución Educativa Pública Nro. 20158 – “Dos 
de Mayo” del distrito de Mala, y finalmente recorrieron el proyecto de mejoramiento 
de pistas y veredas del malecón del Centro Poblado de Bujama Baja. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


